



El Teatro Juan del Enzina acoge una gala para ayudar a los niños de un orfanato de Calcuta

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Recaudar fondos para dotar de recursos médicos y sanitarios a un orfanato infantil en Kobardanga (India), donde se da cobijo a 260 niños necesitados,

fue el objetivo de la gala benéfica celebrada ayer en el Teatro Juan del Enzina, organizada por la Asociación de Antiguos Alumnos de la Usal en favor de la ONG Amigos de Calcuta.

El poeta salmantino Raúl Vacas coordinó la gala, que contó con las actuaciones del grupo de rock salmantino Baden Bah, el espectáculo de magia de Paulino Gil, la frescura de la agrupación coral Annu-ba y las voces de los coros infantiles Da Capo y Pequeña Anuuba, acompañados por el quinteto The Mhystic Five.